



園だより きづき

令和5年10月号
キッドワールドサード保育園
園長 遠藤 靖子

今年度もあっという間に半分が過ぎてしまいました。

入園当初の写真と見比べながら、一人一人の成長をかみしめている毎日です。

先日は「お祭りごっこ」へ参加していただきまして、ありがとうございました。気温が高い中での開催で心配が尽きませんでした。何よりも、子どもたち、そして保護者の皆さんの笑顔を見ることができて嬉しい時間となりました。また後日、温かいお言葉をたくさんいただき、感謝申し上げます。今後の保育への意欲へと繋げ、職員一同頑張ってまいりたいと思います。

今月は「運動会ごっこ」を予定しています。親子でたくさん身体を使って遊んでもらいたいと思っていますので、楽しみにしててください。



歯科検診について

17日(火) 9:30~

歯科検診を行います。当日お休みしますと、後日各ご家庭で受診していただくことになりますので、出席のご協力をお願いいたします。

行事予定

- 10日(火) 身体計測
- 17日(火) 歯科検診
- 19日(木) 健康診断
- 26日(木) お弁当日
- 28日(土) 運動会ごっこ

お弁当日は…

26日(木)です。

お弁当と食具を持たせてください。飲み物、おやつは園で準備いたします。



「キアゲハ」の幼虫が育っています！

2歳児さんと一緒に植えた人参の種が芽を出し、すくすくと育っていたのですが・・・。

そのプランターにキアゲハが卵を産み付けていました。気が付いたときには幼虫がたくさん生まれていてびっくり!!! 人参の精鋭部隊は違うプランターへお引越しして、残りを幼虫のためにそのままにしてあります。どんどん成長していく幼虫を、毎日観察している子どもたちです。蝶になって飛び立つのは何匹いるかな? 気になる方は、どうぞ職員室前のプランターを覗いてみてください。



駐車場内は徐行運転を！



最近、駐車場でスピードが出ている車を見かけます。アクセルを踏む前に、今一度周辺を見渡し、優しいスタートをお願いいたします。職員も徐行を心がけてまいります。みんなで尊い命を守りましょう！

ミサオスタジオ写真撮影・販売について

先日の「お祭りごっこ」にてミサオスタジオさんが、その様子の写真を撮影いたしました。今月の「運動会ごっこ」でも、撮影する予定となっております。販売についてですが、購入枚数や送料を考慮し、二つの行事終了後に、合わせて販売するようになりましたので、お知らせいたします。





子どもたちが全身を使って活発に動く時期だからこそ気になるのです・・・

お子様の靴、足に合ってますか???

「すぐに大きくなるから」といって、大きいサイズを選んでいませんか? 「これ、可愛い!」とデザインで選んでいませんか? 足に合っていない靴は、子どもの成長や活動を妨げます。また、成長段階によって歩き方や行動範囲がかわり、必要な機能が違ってきます。その時期に合わせた靴選びを心掛けましょう。

靴選びのポイント

point.1 つま先の部分が広く、指が靴の中で自由に動くもの

幼児期に指を十分動かしていないと、指の腱や筋肉、ふくらはぎの筋肉が正しく発達しないままになり、転びやすい、歩くとすぐ疲れるといったことにつながってきます。

point.2 かかとのまわりがしっかりしているもの

かかとの骨をしっかり成長させるために、かかとの押さえがしっかりしているものがよいでしょう。かかとの骨がしっかり成長しないと、足の変形・O脚、X脚、へん平足などの原因になったりします。

point.3 靴底が指の付け根部分でしっかり曲がるもの

靴底があんまり硬いと前に進むための蹴り出しがうまくできません。

point.4 甲の部分が足にフィットしているもの

靴の甲をしっかり締めることにより自然な歩行をさせることが大切です。



走り出したら・・・

2歳すぎには年長さんと同じように走っている姿も見られます。自意識も強くなり何でも自分でやりたい時期ですから、靴も自分で着脱しやすいものが良いでしょう。靴が履けたら「じょうずに履けたね」といって、褒めてあげてください。そしてちゃんと履けているかチェックしてあげましょう。また機能的な靴を選ぶのはもちろんですが、こまめに洗ってあげることも必要です。

キッドワールド名誉園長がご逝去されました

先月、キッドワールド名誉園長 藤本チエ子先生がご逝去されました。95歳でした。チエ子園長は90歳まで現役でキッドワールドこども園に勤務されました。セカンドこども園、サードこども園が開園しても、様子を見に来ては子どもたちや職員へ言葉をかけて下さる、とても温かくて優しい先生でした。サード保育園の職員室には葬儀のときに飾られた弔花があります。まだまだ綺麗に咲いています。まるで、チエ子園長が見守ってくれているようです。これからも、チエ子園長から教えていただいたことを胸に、笑顔で子どもたちに接していきたいと思ひます。

